

Regimiento Logístico N°3 Victoria realizará actividades para celebrar el Mes de la Patria



Los efectivos militares comenzarán los festejos hoy martes 10 de septiembre con un concierto de la Banda Instrumental del Destacamento de Montaña N°8 Tucapel.

Neimar Claret Andrade

El Regimiento Logístico N°3 Victoria desplegará tres actividades para celebrar el Mes de la Patria y el Día de las Glorias del Ejército de Chile, con el objetivo de socializar y generar un acercamiento con la comunidad.

En este contexto el comandante de la Guarnición Ejército de Victoria y comandante del Regimiento Logístico N°3 Victoria, coronel (EJ) Gonzalo Martínez Medel, hizo, a través de un comunicado público, extensiva la invitación a las organizaciones, instituciones y grupos familiares de toda la comuna de Victoria y sus alrededores, a compartir y sumarse activamente a estas festividades conmemorativas de las tradiciones.

La primera actividad se llevará a cabo hoy martes 10 de septiembre, a par-

tir de las 16:30 horas en el Centro Cultural de Victoria Waldo Orellana, en donde la Banda Instrumental del Destacamento de Montaña N°8 Tucapel ofrecerá un concierto compuesto por diferentes melodías mili-

tares, piezas musicales de películas, música popular contemporánea y música clásica.

Luego, el 17 de septiembre a las 11 de la mañana en la Iglesia Nuestra Señora de La Merced, celebrarán

una misa de Acción de Gracias, seguida, a las 12 del mediodía, por la tradicional ceremonia de la Parada Militar en honor a las Glorias del Ejército de Chile, la que se desarrollará en la plaza Presidente José Manuel

Balmaceda de Victoria, ceremonia que contará con la participación de diferentes ramas del Ejército y la Armada de Chile, así como de las instituciones vivas y representativas de la comuna de Victoria.